

L'Ontario investit dans la protection civile et l'intervention en cas d'urgence dans Glengarry - Prescott - Russell

Des investissements ciblés aideront à protéger les collectivités pendant les situations d'urgence

NOUVELLES

13/05/2024

Hawkesbury — Le gouvernement de l'Ontario investit \$50,000 afin d'aider les cantons suivants : La Corporation du Canton d'Hawkesbury Est, La Corporation de la Ville de Hawkesbury, Le Canton de North Glengarry, La Corporation du Canton de Champlain ainsi que les Comtés unis de Prescott et Russell, à se préparer et à réagir aux situations d'urgence. Le financement est octroyé dans le cadre de la [Subvention pour les projets communautaires de protection civile](#), un investissement de cinq millions de dollars pour aider les collectivités et les organisations à se procurer des fournitures et du matériel essentiels et à offrir de la formation et des services.

« En tant que député provincial de Glengarry-Prescott-Russell, je suis heureux de voir l'attribution de cette subvention de 50 000 \$ pour soutenir les initiatives de préparation aux situations d'urgence en Ontario. Ce financement améliorera non seulement la résilience de notre région, mais contribuera également à la sécurité et au bien-être des citoyens de nos communautés », a déclaré le député Stéphane Sarrazin.

« Par l'entremise de la Subvention pour les projets communautaires de protection civile, notre gouvernement multiplie les efforts en vue de faire en sorte que la province de l'Ontario soit en sécurité, entraînée et préparée pour n'importe quel type de situation d'urgence, affirme Caroline Mulrone, présidente du Conseil du Trésor et ministre responsable de la gestion des situations d'urgence. Allant des inondations aux feux de végétation, ces investissements ciblés permettront aux collectivités et aux organisations d'améliorer leurs interventions en cas d'urgence. Que ce soit en renforçant les services d'incendie locaux ou en permettant des opérations de recherche et de sauvetage plus efficaces, notre gouvernement donne aux collectivités les outils et les ressources dont elles ont besoin pour garder la population en sécurité. »

Le financement soutient 113 bénéficiaires d'un bout à l'autre de l'Ontario, dont des municipalités, des régies locales de services publics, des communautés des Premières Nations, des conseils tribaux, des organismes de services aux Autochtones et des organisations non gouvernementales dont le mandat est axé sur la protection civile.

« Le canton de Hawkesbury Est est extrêmement reconnaissant pour cette subvention importante qui nous a permis d'acquérir une génératrice pour notre centre communautaire. À une époque et dans une zone géographique où les catastrophes naturelles sont de plus en plus courantes, cet équipement nous aidera énormément à prendre soin et à protéger nos citoyens et visiteurs en cas de besoin » a cité Robert Kirby, maire du canton de Hawkesbury Est.

« La ville de Hawkesbury accorde une importance primordiale à la sécurité et à la résilience de notre communauté. Nous sommes profondément reconnaissants de la subvention provinciale de 50 000 \$ que nous avons reçue pour aider à l'achat d'une génératrice destinée à notre centre d'hébergement d'urgence au Complexe Sportif Robert Hartley. Cette contribution renforce notre capacité à faire face aux situations d'urgence et à assurer la sécurité de nos résidents en cas de besoin » a mentionné Robert Lefebvre, maire de la ville d'Hawkesbury.

« Récemment, le canton de Glengarry Nord a connu une forte augmentation d'événements météorologiques qui ont impacté les services publics dans la municipalité. Le montant de 50 000 \$, reçu dans le cadre de la Subvention pour les projets communautaires de protection civile de la province de l'Ontario, financera en partie l'installation d'une génératrice au gaz naturel au Palais des sports Glengarry qui est situé à Alexandria. L'établissement servira dorénavant d'endroit où la communauté pourra recharger leurs téléphones ou équipement médical à piles, se maintenir au chaud ou au frais, accéder aux espaces pour la préparation des repas, aux toilettes et aux douches, n'importe la durée de l'évènement » a dit Jamie MacDonald, maire du Canton de Glengarry Nord.

« Avec le soutien généreux de 50 000 \$ du programme de subventions à la préparation aux situations d'urgence, notre municipalité sera en mesure d'assurer la continuité des services à la communauté lors de panne de courant. L'installation d'une génératrice à l'hôtel de ville garantit non seulement une alimentation électrique ininterrompue pendant les pannes, mais solidifie également notre rôle en tant que centre alternatif d'urgence pour le service de répartition des pompiers de Hawkesbury. Cet investissement dans la préparation témoigne de notre engagement à protéger nos citoyens et nos services essentiels, quoi qu'il arrive », a déclaré Normand Riopel, maire du Canton de Champlan

« La montée des phénomènes météorologiques extrêmes et leurs répercussions sur nos communautés exercent une forte pression sur nos administrations municipales, notamment en termes de ressources. Nous saluons donc le soutien financier offert par la Province, qui nous permettra de réagir de manière plus rapide et plus efficace aux situations d'urgence, améliorant ainsi le niveau de sécurité au sein de nos communautés », a expliqué M. Normand Riopel, président suppléant du Conseil des Comtés unis de Prescott et Russell.

La Subvention pour les projets communautaires de protection civile fait partie de l'enveloppe de 110 millions de dollars que le gouvernement a consacrée au cours des trois prochaines années au renforcement de la protection civile en Ontario. La province continuera de réaliser des investissements considérables et d'élargir ses programmes de formation afin de soutenir l'approche pangouvernementale de l'Ontario à l'égard de la gestion des situations d'urgence et des interventions.

FAITS EN BREF

- Les demandeurs admissibles, qui devaient être situés en Ontario, englobaient :
 - les organisations non gouvernementales dont le mandat est axé sur la protection civile
 - les régies locales de services publics
 - les communautés des Premières Nations, les organismes autochtones, dont les conseils tribaux, ainsi que d'autres organismes de services aux Autochtones qui soutiennent les programmes de gestion des situations d'urgence dans les communautés des Premières Nations
 - les petites et moyennes municipalités (qui comptent moins de 100 000 habitants conformément aux données de 2021 de Statistique Canada)
- Les bénéficiaires ont été sélectionnés à l'aide d'un processus d'examen rigoureux et concurrentiel.
- La Subvention pour les projets communautaires de protection civile est l'un des moyens par lesquels le gouvernement veille à ce que les collectivités soient aussi sûres et préparées que possible. En avril, l'Ontario a diffusé son [premier rapport annuel sur la Stratégie et plan d'action de l'Ontario pour la gestion des situations d'urgence](#) qui rend compte des progrès réalisés en 2023 pour faire avancer la gestion des situations d'urgence.

RESSOURCES SUPPLÉMENTAIRES

- [Subvention pour les projets communautaires de protection civile](#)
- [Stratégie et plan d'action de l'Ontario pour la gestion des situations d'urgence](#)
- [Gestion des situations d'urgence Ontario](#)

-30-

RENSEIGNEMENTS POUR LES MÉDIAS

Office of MPP Stéphane Sarrazin

Noémie Prevost

Communication and Public Relations Assistant

613 677-8347

noemie.prevost@pc.ola.org